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https://www.100test.com/kao_ti2020/647/2021_2022__E7_99_BE_

E4_B8_87_E8_80_83_E7_c73_647913.htm “我是全国的一百四

十万分之一，是安徽省的将近六万分之一，是合肥市的一万

零八十五分之一，考录比是3比1，我希望我是那个1”，轰轰

烈烈的考研上周刚刚结束，在我们采访考研大军中的一员李

丽时，她这样告诉我们。 “我是2009届毕业生，一毕业赶上

金融危机。本来也想直接工作了，可是找了很长时间也没有

找到自己满意的工作，在家人的支持下，我就报考了研究生

，一方面可以继续给自己充电，另一方面也是想绕过金融危

机、就业危机”，当我们问及李丽为什么要考研时，她这样

回答。 经我们采访了解，因为找不到自己满意的工作而选择

考研的人占了本次考研大军中的很大一个部分，为了绕过金

融危机和就业危机，他们统一选择了继续深造，选择了寻求

一块更硬的能敲开职场大门的“敲门砖”。 参加今年研究生

考试的人可能会发现，今年全国报考研究生的人特别多，创

下了十年来的新高，而很多考生进入考场也会发现，缺考的

人也很多，一位报考外语专业的王姓同学告诉我们，他们考

场就有接近三成的人没有去参加考试。 王亮就是研究生缺考

中的一员。我们问及缺考原因时，王亮说：“因为工作的原

因，上周刚好要出差，所以就没有去参加考试了。” 王亮是

合肥市一个政府部门的公务员，按理说捧着“铁饭碗”的他

没有必要再去考研，可是当初报考了研究生据他自己说也就

是为了再给自己充充电，具体的跟工作没有什么关系。 据我

们了解，今年我省考生的阅卷工作全部由省教育招生考试院



组织高校承担，所有阅卷工作将在春节前完成，预计可能在2

月份中下旬左右可以查到成绩。从全国今年的招生计划来看

，今年的平均录取率约为1∶3左右，但是具体到各校和专业

，录取率存在较大的差异。从我省今年考生报考的情况来看

，一些名校和热门专业的录取率将会远远低于这个比例，而

省内部分高校一些相对冷门的专业报考人数却很有限。
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